
5
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»

25 МАРТА 2022 Г.×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

Рабочие и жизненные установки Артёма Кононенко

От малька до осетра

ПОЧЕМУ Артем избрал нефтянку? От�
вет прост: его дядя работал в "Мегионнеф�
тегазе". Очень позитивно отзывался о
предприятии и коллегах, говорил, что ком�
пания стабильная, коллектив дружный. По�
этому по окончании школы парень посту�
пил в колледж и, получив специальность, в
2008 году устроился в цех сбора, добычи и
транспортировки газа, где работает и сей�
час.

Артем Кононенко гордится своей про�
фессией и считает ее значимой.

� Мы обеспечиваем бесперебойные
поставки попутного газа на переработку

Поднять стокилограммовую гирю, пройти мини�футбольное поле на
руках, отжаться 25 раз, стоя вниз головой. Все это (и не только) по
силам работнику "Мегионнефтегаза" Артему Кононенко. Машинист ком�
прессорных установок с детства занимается спортом. И считает, что
это увлечение помогает ему в работе.

для последующего рационального ис�
пользования. Поэтому приятно осозна�
вать, что от моей работы есть плюс и эко�
номике, и экологии, � говорит Артем Ко�
ноненко. � Немаловажно и то, в каком кол�
лективе трудишься. Он у нас отличный �
дружный, ответственный, целеустремлен�
ный. Общаемся и на работе, и вне ее, со�
вместно занимаемся спортом. Чтобы сде�
лать производственный процесс еще бо�
лее эффективным и безопасным, посто�
янно повышаем уровень своих компетен�
ций. Отрабатываем навыки на компьютер�
ных тренажерах: это позволяет избежать

рисков в реальности. К тому же мы посто�
янно обмениваемся опытом. Одним сло�
вом, поддерживаем друг друга словом и
делом.

Тягу к спорту Артему привил отец � про�
фессиональный футболист. Правда, сын
пошел не совсем по его стопам � выбрал
бокс. Занимался этим видом спорта почти
десять лет. Успешно участвовал в чемпио�
натах Югры, Краснодарского края, Ураль�
ского федерального округа, России. В 2011
году вошел в десятку лучших спортсменов
Мегиона.

Пять лет назад Артем Кононенко увлек�
ся кроссфитом, состоящим из трех дис�
циплин: гимнастики, тяжелой и легкой ат�
летики. Все это бывшему боксеру оказа�
лось по силам. Да еще как! В 2020 году он
занял второе место по гиревому спорту в
Спартакиаде "Мегионнефтегаза". В 2021�
м завоевал "серебро" в командном пер�
венстве на турнире по функциональной фи�
зической подготовке GAZPROM FITNESS
ONLINE.

� На соревнованиях наша команда ус�
тупила только томичам. Но мы не расстро�
ились, а, наоборот, воодушевились. Ведь
хорошо знакомым с этим видом спорта
был только я, а остальные ребята � нович�
ки в кроссфите. Так что призовое место �
наш общий успех, � говорит Артем Павло�
вич.

Кононенко занимается спортом сам и
вовлекает других. На общественных нача�
лах тренирует коллег, а также ребят из
боксерского клуба (суммарно � более 30
человек). Он уверен, что благодаря крос�
сфиту человек становится более сильным,
быстрым, ловким, выносливым и энер�
гичным.

На вопрос, какие достижения в работе,
спорте и жизни для него наиболее значи�
мы, Артем Кононенко отвечает:

� На работе подал идею, позитивно по�
влиявшую на безопасность и эффектив�
ность производственного процесса. Пред�
ложенная мной установка клапана миними�
зировала трудозатраты и риски. Конечно,
у нас работают настоящие профессиона�
лы, но автоматизация процессов, тем бо�

лее таких сложных, как переработка газа,
повышает уровень безопасности.

Что касается спорта, то побед много,
но думаю, что главная вершина еще впе�
реди. В ноябре я прошел отбор и стал
одним из четырех югорчан, участвовав�
ших в финале турнира по кроссфиту в Но�
восибирске. Поскольку в программе со�
ревнований были элементы, которые я
раньше не осваивал, то занял 11 место
среди 285 участников. С одной стороны,
не совсем удачно. С другой � я получил
огромное удовольствие, поскольку высту�
пал на одной площадке с именитыми
спортсменами: серебряным призером
Олимпийских игр, тяжелоатлетом Дмит�
рием Клоковым, победительницей чем�
пионата России по функциональному мно�
гоборью Анастасией Додоновой, други�
ми звездами. Так что я получил отличный
опыт и стимул для дальнейшего разви�
тия.

А самое главное достижение в личной
жизни � моя семья: супруга, дочь и сын.
Они во всем поддерживают. И я счаст�
лив, поскольку очень важно знать, что тебя
любят и ждут.
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� Мы еще пока мониторим рынок, хотя
давно вынашивали мысль о создании ак�
вафермы, чтобы выращивать форель,
осетра прямо в Мегионе. Поскольку мы
сами занимаемся переработкой рыбы, то
это был бы замкнутый цикл: выращиваем,
перерабатываем, продаем. К тому же это
ведь здорово, если в продаже появится не
просто свежая, а живая рыба. Когда каж�
дый может купить и принести домой жи�
вого карпа или осетра. Мы эту идею давно
обдумывали, а нынешняя ситуация просто
ускорила этот процесс, � считает Дмитрий
Александрович. � Я уже веду переговоры с
поставщиками оборудования, а часть
средств на его приобретение, мы надеем�

ся, поможет получить администрация го�
рода.

Помещение под акваферму руковод�
ство "Топ Фиш" уже присмотрело в одном
из трех приобретенных для развития про�
изводства ангаров, переоборудованном
под цех для выращивания рыбы. В свою
очередь, администрация Мегиона готова
оказать и финансовую поддержку пред�
приятию, выделив часть средств в виде
субсидий на приобретение оборудования
для аквафермы.

� "Топ Фиш" � это предприятие, кото�
рое относится к приоритетным видам де�
ятельности для города Мегиона, посколь�
ку занимается производством пищевой
рыбной продукции, что имеет важное зна�
чение для нашего города и округа. Ему

предоставляется окружная субсидия в це�
лях возмещения затрат, связанных с реа�
лизацией пищевой рыбной продукции
собственного производства, � прокоммен�
тировала Нина Павлюх, начальник отдела
развития промышленности и поддержки
предпринимательства.

� Поскольку "Топ Фиш" планирует от�
крыть акваферму, то в рамках муниципаль�
ной программы "Поддержка и развитие
малого и среднего предпринимательства
на территории города Мегиона на 2019�
2025 годы" возможно получение субсидии
на возмещение затрат на приобретение
оборудования, что составляет 80% от сто�
имости оборудования и не более 300 тыс.
рублей.

Но акваферма � это только часть пла�
нов на будущее. В перспективе "Топ Фиш"
планирует заняться и переработкой мяса.
Впрочем, мясная продукция на прилавках
рыбного магазина "Топ Фиш" уже и сегод�
ня не редкость � это во�первых. А во�вто�
рых, она весьма разнообразна, причем

часть ассортимента � продукция соб�
ственного производства. В основном, это
мясные полуфабрикаты: сосиски, сар�
дельки, купаты. Причем очень вкусные!
Кроме того, недавно ООО "Топ Фиш" на�
чало производство собственной колбасы
под названием "Домашняя". Мегионцы
уже высоко оценили вкусовые качества
этого продукта, который пользуется спро�
сом, но пока изготавливается в ограни�
ченном объеме, только для нужд города.
Поставки мяса � говядины, свинины � от
отечественного производителя: из Омс�
ка. В планах на будущее � дальнейшее
развитие мясного цеха и выход на потре�
бителей из других городов.

� Желание работать у нас огромное, �
говорит Дмитрий Александрович. � И мы
не просто хотим, но и стараемся разви�
ваться в любых экономических условиях.

Можно с уверенностью сказать, что
предпринимательство в нашем городе пе�
реходит на новую ступень развития, а это �
новые рабочие места и новые возможности!


